

## 船釣りin明石 (2014・6・8)

院長のひとり言・・・久々の更新となっていました(^\_^;)

最近春が無く、夏本番という感じの気温で皆様は体調の方は大丈夫ですか？  
熱中症対策の為、最近春に運動会をする小学校もあるようですが、ここ最近の気温を見る限り春でも熱中症になりそうですね・・・これも地球温暖化の影響ののでしょうか・・・。

さて、今日は須磨港出船の大雄丸さんにお世話になりました！

今回も大阪の南千里で開業されている「麦わらのルフィー」こと酒井鍼灸整骨院の院長である酒井先生と船釣りを楽しみました(^\_^)♪

まずは、タイ釣りからスタートです！

タイカブラ（疑似餌）を使い釣る釣り方で、まずタイカブラを海底まで落として一定のスピードでただ巻き上げるだけです！

タイのアタリはコツ、コツとタイカブラを突くような感じでアタリます。

タイがハリにHITすると竿が大きくしなり、魚とのfightなのですが、注意する事は絶対にタイがHITしても竿をあおり合わせない事です！

でもタイがHITし、あわててしまい竿をあおりタイの口からハリが外れてしまう事が多々あるので・・・興奮厳禁で望みましょう(^\_^;)

と、偉そうな事を言っていますが・・・タイのアタリは何度かあったのですが、HITする事は無くボ・ウ・ズでした・・・が、頑張ってガシラが2匹HITさせ釣り上げましたので良しとしましょう(^o^)

でも、同船者がタイカブラにブリをHITさせ、タイ用の細い糸での魚とのやり取りは素晴らしかったですね＼(^o^)/

結局、船でタイは4枚上がったのですが小学生くらいの男の子もタイを釣り上げていました！・・・お見事です！

その後、ブリをメタルジグ（疑似餌）で狙う事となりました・・・ポイントは明石海峡大橋の東の潮の流れがとても早いポイントです。

何度やっても全くアタリが無く・・・残念ながら釣る事は出来ませんでした。

今日の釣果は、ガシラ2匹でしたが次こそは明石タイを釣り上げたいと思います！

結果は惨敗でしたが、大雄丸の船長とスタッフの方の人柄はとても良く、楽しいひと時を過ごす事が出来ました！

今日は、ありがとうございました～またリベンジに行きたいと思いますので、その時には是非よろしく願いますm(\_\_)m

